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经常被夸鞋子好看
《泰囧》成功的直接影响，就是将徐峥彻

底变成了空中飞人，每天都在不停地赶场
中，连他自己也说：“最近的主要任务就是
还债，之前的很多安排都很满，见不同的
人，稍微有一点忙碌，我也希望这一阶段
可以早一点过去，进入到新的创作当
中去。”这一次来上海，徐峥是以行
走风尚大使的身份出席 !""#

“$%&' () *+,&- 行走风尚”./01 春
夏发布会暨五十周年庆典，本就是
上海人的他，却连“回家”都是为了
工作，可见徐导是有多忙。无论是演
员，还是导演，徐峥的喜剧风格早已深
入人心，没想到的是，生活中的他却是
个时尚达人，尤其对鞋子情有独钟。徐导说：
“我觉得男人的鞋子还是很重要的，很体现
一个人的品位和风格。我见到过那种人，穿
着很低调，但鞋子较讲究，那这个人应该还
是很注重生活品位的。反正我的鞋子是自己
买的，我会买那些长得比较好看的鞋。”

徐峥说他平时穿衣服虽然没有什么偏
好的风格，但对鞋子却十分挑剔，“要有个
性，穿得要舒服，这个事情只有你自己的脚知
道。反正我还蛮骄傲的，经常我出去有人会说
你的鞋子很好看。”说时满脸的得意。对许多
人来说，《泰囧》是部好看的喜剧电影，对华语
影坛来说；《泰囧》是部刷新票房纪录的国产
大片；而对徐峥本人来说，《泰囧》的意义所在
不是喜剧，也不是票房，徐峥说：“它给我最大
的收获就是让我觉得我有创作的可能性。”徐
峥说自己在创作上还是一个新手，但《泰囧》
的成功，让他从自身以及从别人那里得到了
更多信心，也让他想去尝试更多的影片拍摄。
这对观众来说，显然是个好消息。对于第一次
执导筒就取得如此佳绩，徐峥表示自己会以
平常心地去看这个问题，“《泰囧》以后翻篇我
应该怎么样还是怎么样，所以今年不排除会
有演出的机会，依然做演员，但是如果自己作
为导演，有一些原创的项目我也需要去推
动。”徐峥说，演员和导演之间，他并没有所谓
的偏爱，“我都蛮享受的，其实它们各自的立
场有一点不同，演员更单纯一些，导演就是说
你自己要掌控的部分要更多一些，但成就感
也会不一样，当然演员也会更轻松一些。”

喜欢旅游偏爱美食
当年的一部《春光灿烂猪八戒》不仅让徐

峥尝到了一夜爆红的滋味，更收获了此生的
美好姻缘，娶到了当红花旦小陶虹。虽然当时
名气不及对方，难免有“夫凭妻贵”等不太好
听的声音，但就像徐峥自己说的那样，鞋子好
不好只有脚知道，婚姻的好坏也只有彼此才
能感受到。说起太太陶虹，徐峥口中满是称
赞，有趣的是，他说自己最喜欢太太的一点竟
是对方不喜欢 23455678：“陶虹她特别好，不
像其他女性那样热衷于购物。”看来对徐峥来
说，太太不仅戏好，还很会持家，如此不可多
得的贤妻，自然要好好疼爱。
徐峥身上有着一种很独特的“冷功夫”，

比如他会很正经地跟你说“其实我很低调”，
然后马上又接一句：“但我从不跟人说我低
调”。除了工作和陪老婆，徐峥最喜欢做的事
情就是旅游，“很喜欢出去旅游的，因为旅游

涵盖了美食、美酒。”只是这么爱吃，想保持好
身材就比较难了，徐峥说自己拍《泰囧》的时
候比现在瘦很多，当天被赞现在身材也很好
时，徐峥幽默地说：“好吧，就让这个错觉延续
下去吧。”其实不仅徐峥自己希望《泰囧》这页
快点翻过去，观众们也已经对他的新作迫不
及待了，徐峥说，作为导演，他下一部电影还
是会坚持原创喜剧的路子，因为观众已经接
受了这个风格，他不愿突然改变。而作为演
员，他则希望尝试更多不那么喜剧的角色，其
实这一点在《泰囧》中已见端倪，“在我自己的
喜剧电影里面我也没有特别特别喜剧，当我
和王宝强、黄渤在一起的时候，我仍然是最正
常的一个人，我把喜剧就是包括那一部分留
给他们更多一点。”在即将上映的新片《摩登
年代》中，徐峥扮演的依然是个喜剧角色，一
个整天晃荡在自己骗局中的骗子！然而这个
骗子不算成功，一个自称其女儿的小女孩的
出现会让他遭遇一系列啼笑皆非却又温情感
人的故事，格外让人期待。
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#徐峥 一切皆有可能
伊达 ! 文 豆豆 ! 摄
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在内地! 人们
习惯将那些票房过
亿的国产影片导演
称为"亿元导演#!而
"亿元导演俱乐部$

的最新成员! 则是
凭借%泰囧&刷新华
语影坛票房纪录的
内地导演徐峥' 接
近

!"

亿的票房让
众多一线导演望尘
莫及! 徐峥说该电
影让他知道了 (自
己也有创作的可
能$' 娱乐圈也正应
了那句广告词)一
切皆有可能'

" 作为一名上海男人，平时在家里面会做饭吗？
# 会!但是做得越来越少了!主要是因为在家里做饭的时间不允许"

" 平时和好友们聚在一起会干什么呢？
$ 跟好朋友在一起还是会吃吃喝喝多一些!反正会吃一点好东西!喝一点红酒什么的"

" 生活中是不是比较幽默？会说一点冷笑话或者什么？
$ 比较少!但是也没有那么严肃!就是一般般!偶尔也会讲一些笑话" 但是我觉得必须要进入

到我的场景里面!有些人你跟他说是会笑的!也有一些人说了不笑就很囧了"
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高级钟表展首次移师香港
由日内瓦国际高级钟表沙龙参展委员会举办

的名为“钟表与奇迹”的高级钟表展将于 .9:1年
;月 .<日至 .=日在香港会展中心首次举办。整
个展会将由 :1家代表着高级制表的权威品牌携
手打造，首次在亚洲地区举行如此高规格的表界
盛会。展会的一大亮点是将专门为那些活跃于高
级制表行业，并拥有丰富技艺与才能的专业人士
和艺术家们提供一块展示区域，向人们当场展示
一款涵括 >9余道复杂制作工艺的高级腕表是如
何诞生的。

“真我生活”微电影首映
美国国际棉花协会“天然美棉 真我生活”主

题活动第二部微电影《寻回真实的自己》首映仪式
在杭州成功举行。影片讲述了一个勇于寻回真我
的故事。一位拥有光鲜外表，丰厚收入的“都市新
贵”在追求成功的路上渐渐迷失自己，直到交往多
年的女友无奈地选择离开后，他终于明白浮华的
名利以及所谓的职场成功，这所有的一切都比不
过爱人的一个真实微笑。最终，他选择用真心寻回
真爱，同时也寻回了真我。影片借此鼓励大家在任
何环境中都要保持自己最真实的一面，享受最真
实的生活。

BrandSpark调查结果发布
首届 ?@%7A*5%@'《消费者的选择》评选结果日

前在沪发布，标志着北美最大规模和最诚信的快
速消费品评选活动正式登陆中国。《消费者的选
择》是中国市场上真正的 :99B由消费者选择的
评选，旨在和消费者分享最喜爱的创新产品和最
信赖的品牌，提供有关消费者购物态度及消费潮
流趋势信息，并指导和促进对消费者有意义的产
品创新。调研覆盖中国 1/余省市，超过 C/D999名
消费者参与，调查显示逾七成中国消费者喜爱新
产品和创新产品，并最终评选出“消费者的选择新
产品”和“消费者信赖的品牌”。

亚洲最大鞋展即将开幕
第二十三届广州国际鞋类、皮革及工业设备

展览会暨广州国际鞋类、皮革制成品展览会将于
.901年 <月 .;E1:日在广州盛大举行。本届展会
由显辉国际展览有限公司及广州市显辉展览服务
有限公司联袂主办，展台将超过 .<99个，来自中
国内地及港澳台、巴西、埃及、法国、德国、印度、意
大利、日本、韩国、西班牙、泰国、土耳其、英国和美
国等全球 19个国家及地区的 :199家中外鞋业名
企列席本次盛会，展位数和展商的数量预计均比
上届增加 .9B，是亚洲最具影响力、规模最大的
制鞋皮革工业贸易展览会。

国际高端瓶装水展来沪举办
近日，水质优劣成为众多市民关心的问题，网

上关于自来水水质好坏、桶装水清洁问题、以及品
牌瓶装水水质问题的热帖频频被网友转发。据悉，
> 月 .< 日至 .F 日，“.901 上海国际高端瓶装水
展”将在上海世贸商城举办，届时不仅有来自 F9

多个国家和地区近 0C9个高端水品牌盛装参展，
专家还将现场解答市民关于水质与健康的相关问
题。


